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一 般 質 問 通 告 書          
  

第 530 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 学校給食費の無償化について 

第 528回９月定例会で意見書第５号「知事公約である学校給食

費無償化実現を早急に求める」意見書が賛成多数で決議されま

した。意見書第 5号の提出者に「沖縄県が実施できなかったら

読谷村に給食費の無償化を求めるか」の質問に対し、「求め

る」との答弁でした。一方、同定例会の一般質問で村長に「沖

縄県が半額負担したら給食費の無償化は可能化」の質問に対し

「財政問題であるので、慎重に検討する」との答弁でした。 

さて、学校給食費の無償化の状況と財政問題を含めて答弁を求

めます 

 

（１）学校給食費の無償化完全実施と一部実施自治体を求める。 
 

（２）学校給食費の無償化自治体は学校給食を配食か外注で給食実

施かを求める。 

 

（３）学校給食費の無償化自治体の国保特会について(令和４年

度)、一般会計繰入れ額と累積赤字額を求める。 

 

（４）次の各事業内容について(事業額・目的と効果)を求める。 

(仮称)総合情報センター及び周辺環境整備事業・屋内運動場

(屋内ドーム)及び周辺環境整備事業・4小学校改築工事事業・

中央残波線北進整備事業・比謝横断線整備事業・返還軍用地跡

地開発事業(大木、大木南、瀬名波通信跡地等)。 

 

（５）村内街灯設置状況(村と自治体のそれぞれの本数及び維持管

理費)と街灯設置要綱を求める。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

２ 健康増進センター指定管理者更新について 

（１）募集から指定管理審査委員会での審査を得て指定管理者の優

先交渉権者及び次点交渉権者決定に至る経緯を求める。 

（２）指定管理者の募集を公募型プロポーザル方式を採用した理由

を求める。 

（３）前回の指定管理者募集要綱と今回の募集要綱の主な相違点

を求める。 

（４）指定管理者要求水準書の中で、最も重要視した点を求め

る。 

（５）施設の長寿命化を指定管理者と取り組むことが要求水準書

に盛り込まれているか求める。 

（６）募集要綱に「指定管理者は、管理及び運営に係る経費の削

減(縮減・節減)に努めなければならない」とあるが、公募で

削減が示されたか求める。 

 

 

３ 複合ビル誘致事業の提案について 

（１）沖縄県後期高齢者医療広域連合議会及び事務所は、老朽化し

ている旧石川市役所建物内に在ります。よって、読谷村への施

設誘致を求める。 

（２）)読谷村総合福祉センターは、建て替えや移転を含めてどのよ

うな施設が望ましいのか、社協と協議を行っているとの答弁

(第 526回伊佐議員へ)でした。よって、施設整備を求める。 

（３）子育て世代包括支援センターを含めた福祉の総合ビル建設

を求める。 

 

 


